

FONDS DE FONDS. COLLECTE

ADAXTRA OUVRE SON FONDS DE FONDS AUX PARTICULIERS

La filiale de capital investissement de la Bred a réuni 9 millions d'euros pour son premier fonds de fonds à destination d'une clientèle patrimoniale et institutionnelle. Adaxtra Capital est ouvert à partir de 100 000 euros pour les particuliers et de 2 millions d'euros pour les institutionnels. « Nous nous appuyons sur la capacité de LP de la Bred pour proposer un accès au private equity à des catégories d'investisseurs qui découvrent la classe d'actifs, précise Julien Godard, président d'Adaxtra Capital. En plus de la démocratisation du métier, nous proposons un fort alignement d'intérêt entre nos clients et la banque qui a investi dans une quinzaine de fonds diversifiés entre capital innovation, capital développement et transmission, en primaire et secondaire, en France pour 30 % et à l'étranger. » Une vingtaine de souscripteurs ont ainsi permis un premier closing à 9 millions d'euros, avec un objectif final autour de 30 millions, qui sert de feeder au fonds sponsorisé par la Bred.

Adaxtra a notamment investi chez Alven ou Ventech en venture français, chez Caspian Ventures et Quadrille Capital en venture américain. En secondaire, l'équipe a sélectionné 17 Capital et Bex Capital et en primaire sectoriel, en France, Archimed et Blackfin. Elle privilégie le small cap, plus profond, et estime que le moment du cycle est moins propice à l'investissement dans de gros fonds mid



Julien Godard,
président
d'Adaxtra Capital

et large cap. Un an après son début d'activité, le fonds d'une centaine de millions d'euros présente un TRI net investisseur supérieur à la moyenne annuelle du capital investissement français (10,8 % sur 15 ans d'après la dernière étude France Invest). Adaxtra Capital facture 1 % de frais de gestion et son carried se déclenche à 10 %. Les investisseurs envisagent de lancer des fonds successeurs à celui-ci, dans un contexte où la gestion de l'épargne longue évolue en France.